

Mit Vollgas in die Hallensaison:

Zwei U10 Mannschaften starten beim Isar-Cup in München

Die SV Böblingen eröffnete ihre Hallensaison dieses Jahr in Grünwald / München. Zwei U10 Mannschaften traten dort im Rahmen des Isar Cups gegen die Mannschaften des Gastgebers TSV Grünwald, der SV Blankenese und des TB Erlangen an. und belohnten sich mit jeweils einem dritten Platz.

Zum Wochenende 22./23. Oktober eröffnete der TSV Grünwald die Hallensaison. Die SV Böblingen meldete je eine WU10 und eine MU10 Mannschaft zum Isar-Cup, um sich für die anstehenden Hallenspiele einzuspielen. Leider wackelte der Turnierausflug, nachdem das anfangs anvisierte Hostel leider ausgebucht war. Doch die Eltern ließen sich nicht so leicht vom Vorhaben abbringen, und haben sich auf die Suche nach alternativen Unterkünften gemacht, in welchen wir alle gemeinsam unterkommen könnten, und wurden fündig. Dank diesem Engagement wurde der Ausflug möglich. Entsprechend enthusiastisch trafen wir uns dann allesamt in München.



Auch Maskottchen Waschi durfte mit auf Tour

Spannung pur bei den Hockeyspielen

Die Aufregung war manchen Spielerinnen und Spielern vor Turnierbeginn sichtlich ins Gesicht geschrieben. So waren einige unter ihnen, die den Hockeyschläger zum ersten Mal in der Halle schwingen sollten. Die mitgereisten Coaches Laura Grimm (für die WU10) und Daniel Ivanov (für die MU10) wiesen die Kinder direkt vor Ort in die Besonderheiten des Hallenhockey ein.





Unsere Mannschaften zeigten schönes Hockey

So konnte das Turnier dann doch gut gelaunt beginnen. Die Jungs stimmten sich in der Umkleide ein, indem sie "An Tagen wie diesen" (Tote Hosen) sangen. Bei den Mädchen wurde wie immer viel geredet und gelacht.



Als die Spiele begannen, begeisterten uns beide SVB-Mannschaften: In einem starken Teilnehmerfeld spielten sie die von den Coaches angeleiteten Spielzüge mit voller Konzentration – und schossen Tore! Sie traten dabei stets als Team auf und feuerten sich an, zitterten und feierten gemeinsam.

Die Spielergebnisse der Vorrundenspiele im Einzelnen:

SVB WU10 gegen	Ergebnis
TB Erlangen 2	3:0
TSV Grünwald 1	1:6
TSV Grünwald 2	2:0
TB Erlangen 1	2:3
SV Blankenese	1:0

SVB MU10 gegen	Ergebnis
TB Erlangen 1	5:0
TB Erlangen 2	1:5
TSV Grünwald 2	3:0
TSV Grünwald 1	1:2

Der zweite Turniertag war primär den Platzierungsspielen gewidmet und war dementsprechend besonders spannend. Bevor er startete, gab es für die Kids eine Runde Morgenaktivierung, um auch die letzten verschlafenen Gemüter zu wecken.



Anfeuerungsrufe vom Spielfeldrand



Die Morgenaktivierung am Sonntagmorgen brachte die Kids wieder in Schwung, nach der doch recht langen Nacht





Freude über das Erreichen des dritten Platzes

Letztlich qualifizierten sich beide SVB-Mannschaften jeweils für das Spiel um Platz 3!

Bei den Mädchen stand ein erneutes Spiel gegen den TB Erlangen 1 an, welches durch ein spannendes Penaltyschießen diesmal für die SVB entschieden werden konnte. Damit platzierten sie sich hinter dem TSV Grünwald 1 (Rang 1) und der SV Blankenese (Rang 2).

Die Jungs spielten nochmals gegen den TSV Grünwald 2 und konnten wiederum mit einem hervorragenden 3:0 das Spiel abschließen. Sie belegten damit den dritten Platz hinter dem TB Erlangen 2 (Rang 1) und dem TSV Grünwald 1 (Rang 2).

Welch erfreuliche Ergebnisse, und all das, ohne Vorbereitung und Spielerfahrung in der Halle!

Bei der Siegerehrung bedankten sich unsere Kids dann bei den Gastgebern für das tolle Turnier und nahmen stolz Medaillen und Pokal entgegen.



Stolz auf das Geleistete - und natürlich auf den Pokal



Spaß und Unterhaltungsprogramm umrahmen das Turnierwochenende



Auch übers Hockey hinaus war das Wochenende in München sehr ereignisreich.

Die beiden Teams nahmen sehr gerne am gemeinschaftlichen Pastaessen des TSV Grünwald teil, welches durch freies Hockeyspiel perfekt umrahmt wurde. Eine schöne Gelegenheit, vereinsübergreifend in ausgelassener Stimmung zusammen zu kommen.

Die Mädchen trafen sich, da dies der Turnierplan zuließ, zum Neonlicht-Minigolf. Nach einer Schmink- und Tatoo-Session (natürlich alles in Neonfarben) wurde diesmal der Minigolfschläger geschwungen. Und auch hier hatten wir natürlich also Spielerinnen und Eltern, eine Menge

3!

Verdientes Abendessen: Pasta All-you-can-eat

Cocktail an der Hotelbar. Wenn dann auch die lange Nacht das morgendliche Aufstehen natürlich nicht begünstigt hat ;-)

Das zünftige Mittagessen im Biergarten vor der Rückfahrt rundete das tolle Turnierwochenende ab. Und für die Spielerinnen und Spieler, die sich noch nicht genug ausgetobt hatten, gab es dort noch die Möglichkeit, dies auf dem Trampolin zu tun.



Farbenfrohe Eindrücke beim Neonlicht-Minigolf

Was war das für ein fantastisches Wochenende! Ein wunderbar organisiertes Turnier mit super Stimmung – danke an den Gastgeber TSV Grünwald! Wir haben es allesamt sehr genossen und freuen uns sehr darüber, im Gegenzug den TSV Grünwald demnächst auf unserem Waschi-Cup begrüßen zu dürfen!

(November 2022, Andrea Allweiler-Laser, Verena Beißner, Christina Geißel, Kiriakoula Kapousouzi)